



令和3年11月22日

学校だより

射水市立作道小学校

200号

学習参観ありがとうございました



11月5日の学習参観には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、日頃の子供たちの様子を見てもらうことができました。子供たちは、とても嬉しそうでした。お忙しい中、ありがとうございました。学校では、子供たちが主体的に学習に参加し、考えを伝え合って学習を深めていくことができるように「聴く・伝える」力を育てることに重点を置いて取り組んでいます。友達の考えを真剣に聴いて考えたり、自分の考えを全体の場やグループで発表して伝えたりするなど、頑張っている姿をご覧いただけたのではないかと思います。また、この日は「道の子美術館」を開催し、子供たちが図画工作科の時間に取り組んだ作品も展示しました。どの作品も子供たちの努力やその子らしさを感じられる素敵な作品でした。8日～12日には、子供たちも友達や他学年の作品を鑑賞し、縦割り班のメンバーを中心に鑑賞カードを書いて渡しました。互いの作品のよさを認め合うよい機会となりました。



<道の子美術館>

1年 図画「アサガオと小人」 	2年 工作「オリジナルケーキ」 	3年 図画「虫となかよし」
4年 工作「わくわくランプ」 	5年 図画「銀河鉄道の夜」 	6年 図画「思い出の校舎」 工作「ランプシェード」

<感謝の集い 11/18>

子供たちへの日頃のご支援に対して、地域の皆様に感謝の気持ちを伝えるため「感謝の集い」を開催しました。お忙しい中、地域の方々が来校してくださり、子供たちの発表やリコーダー演奏等の出し物を楽しそうに見ていただきました。本校の子供たちは地域の皆様のお陰で、健やかに成長しています。本当にありがとうございます。そして、これからもよろしく願いいたします。



校外学習に行ってきました



子供たちの校外学習の様子を紹介します。5年生の校外学習は26日の予定です。

1年 太閤山ランド 10/25

天候にも恵まれ、子供たちは元気いっぱい活動しました。「わんぱくの丘」付近で、木の実や落ち葉を拾いました。たくさんの秋を見付けることができました。また、周りにある遊具で遊んだり芝生を思いつき駆け回りするなど、楽しい時間を過ごすことができました。



2年 富山県中央植物園 10/27

始めに、木の実を探しに園内を巡りました。その後、拾ってきたドングリや木の実を使って作品づくりに取り組みました。また、秋晴れの空の下、広い芝生広場でお弁当を食べました。午後からは温室で育てられている珍しい植物を見ることができました。たっぷりと自然に親しんだ一日となりました。



3年 射水市内巡り 11/1

社会科の学習と関連した市内巡りに行きました。下村加茂神社では、野上宮司さんに年中行事について説明してもらったり「やんさんま」で使う弓を触らせてもらったりしました。また、あいの風プロムナードを歩いて高さや長さを実感することができました。



4年 海王丸海洋教室 11/11

午前中は、海王丸の船内探検や甲板流しを体験しました。午後からは、海や船の話聞き、手旗訓練で「カイオウマル」と振るのを体験したり、結索訓練で、ロープでトンボを作ったりしました。子供たちは、普段はできない貴重な体験をすることができ、とても充実した様子でした。



6年 富山県埋蔵文化財センター、富山市科学博物館 10/26

富山県埋蔵文化財センターでは、出土品や特別展の解説をしていただきました。また、まが玉作り体験もしました。富山市科学博物館では、プラネタリウムや展示室の観覧をしました。学校では体験できない活動ばかりで、小学校生活の楽しい思い出となりました。



<5年 海藻おしば教室 11/12>

海藻おしば協会会長の野田先生と富山湾を愛する会の方々に来校いただき「海藻おしば教室」をしました。子供たちは「海の森」と言われる海藻の働きと地球環境との関連を学びました。また、海藻を使ってハガキに押し葉を作るという体験もしました。海藻の色や形状を生かした素敵な作品ができ子供たちはとても嬉しそうでした。

